

aej-Mitgliederversammlung 2014

Beschluss Nr.01/2014

Orientierungen für eine friedensethische Praxis

Die Mitgliederversammlung dankt der Expert(inn)engruppe „Orientierungen für eine friedensethische Praxis“ für ihre Arbeit und nimmt den vorgelegten Text entgegen.

Der Vorstand wird gebeten die im Rahmen der 125. Mitgliederversammlung zu Protokoll (*siehe Protokollnotizen*) genommenen Anregungen zu prüfen und gegebenenfalls einzuarbeiten.

Die Mitgliederversammlung beauftragt Vorstand und Geschäftsstelle mit der Erarbeitung und Durchführung intensiver Kommunikationsmaßnahmen, um die friedensethischen Orientierungen in Kirche und Gesellschaft – insbesondere in der Evangelischen Jugend – bekannt zu machen sowie friedensethische Positionen der aej in gesellschaftliche Diskurse einzuspielen und wirksam zu machen. Dazu gehören mindestens: die Veröffentlichung einer digitalen und einer Print-Version der Orientierungen, die Veröffentlichung einer Kurzfassung der Orientierungen – ebenfalls in einer digitalen und einer Print-Version – sowie die Weiterentwicklung des entsprechenden Themenbereiches auf dem Infoportal der Evangelischen Jugend. Der Vorstand informiert auf der 126. aej-Mitgliederversammlung im Jahr

Arbeitsgemeinschaft
der Evangelischen Jugend
in Deutschland e.V. (aej)

Otto-Brenner-Straße 9
30159 Hannover

Telefon: 0511 1215-0
Fax: 0511 1215-299
E-Mail: info@aej-online.de

2015 über Maßnahmen und Erfolge der Kommunikation des Papieres sowie friedensethischer Positionen der aej.

Zur Weiterentwicklung des Themenbereiches beschließt die Mitgliederversammlung darüber hinaus die Erarbeitung einer pädagogischen Handreichung (Praxishilfe). Diese Handreichung soll methodische Ideen, Anregungen und Bausteine beinhalten, die es ermöglichen, wesentliche Elemente der „Orientierungen“ in der Praxis evangelischer Kinder- und Jugendarbeit zu implementieren und friedenspädagogische Information, Motivation und Bildung zu fördern. Eine Erstfassung dieser Handreichung soll in digitaler Form auf dem Infoportal der Evangelischen Jugend zugänglich sein und kontinuierlich weiterentwickelt werden. Zur Erarbeitung dieser Handreichung wird durch den Vorstand der aej eine Arbeitsgruppe berufen.

Abstimmungsergebnis: mehrheitlich bei einer Enthaltungen